



# こすもす通信6月号



## 5月13日 お花見 第一弾

長万部の「ドライブインかなや」で、カニ飯を買って皆さんで食べました。あいにくの雨で満開の桜は見られませんでした。皆さんカニ飯を食べて、満足していました。



## 5月24日お花見 第二弾

黒松内へ行き、道の駅で手作りのパンやピザ、アイスクリームを食べました。食べた後は、東山公園という6月には芝桜でも有名な公園に行き、満開の桜を見る事が出来ました。



## 5月31日 バスレク

豊満町のセブンイレブン横の牧場の牛乳の看板がある「とぼっくす」というお店でアイスクリームを買って、「礼文華のカムイチャシ自然公園」で食べました。



## 5月29日 いちご狩り



礼文華にある苺農園でいちご狩りをしました。職員と歩ける入居者さんと一緒にいちごを摘み、車椅子の方はそれを近くで見ながら、摘みたてを食べるのを楽しみにされ、摘んだいちごを皆さんとその場で頂きました。「甘い、大きい粒だねえ」と大喜びされていました。



## 職員異動



6月1日より、5階のあさがおユニットの主任ケアワーカーとして異動する事になりました。5ヶ月間という短い間でしたが、多くの事を学ぶことが出来ました。こすもすユニットでの経験を活かして5階でも頑張っていきたいと思っております。なお、6月1日より3階より異動してきます山本将也ケアワーカーの挨拶は来月の広報誌に掲載させていただきます。

佐藤亮太